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PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO 
162/oooO 14 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, rechazó la proposición no de Ley presen- 
tada por el Grupo Parlamentario Coalición Popular, so- 
bre cesión de almacenes a los agricultores cerealistas, nú- 
mero de expediente 162/000014, publicada en el BOLET~N 
OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES, núm. 71, Serie D, de 4 
de mayo de 1987. 

Se ordena la publicacibn de conformidad con lo dis- 
puesto en el artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Asimismo se publica la enmienda a dicha proposición 
no de Ley, que resultó igualmente rechazada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem- 
bre de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Miquel Roca i Junyent, en su calidad de portavoz del 
Grupo Parlamentario de la Minoría Catalana, presenta 
una enmienda a la proposición no de Ley sobre cesión de 
almacenes a los agricultores cerealistas. 

ENMIENDA 

Que presenta el Grupo Parlamentario de la Minoría Ca- 
talana a la proposici6n no de Ley ante el Pleno sobre ce- 
sión de almacenes a los agricultores cerealistas, a los efec- 
tos de suprimir la alusión a las «Organizaciones Profesio- 
nales Agrarias, y el calificativo «simbólicou que apare- 
cen:en el texto de la proposicibn no de Ley. 

Redacción que se propone: 

«El Congreso de los Diputados ... proceda al arrenda- 
miento de las Entidades Asociativas de Agricultores 
(APAS, Cooperativas, SAT, etc.) mediante el aboyo de un 
canon, de todos los silos y almacenes propie'dad del Ser- 
vicio Nacional de Productos Agrarios (SENPA), que no 
han sido declarados centros de intervenci6n.u 

JUSTIFICACION 

La alusibn a las Organizaciones Profesionales Agrarias 
debe suprimirse, ya que no concuerda con el carácter y fi- 
nalidades principales de tales organizaciones. 

En cuanto al calificativo usimbólicou es inadecuado al 

comportar una connotación previa para el canon que debe 
evitarse. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de septiem- 
bre de 1987.-El Portavoz, Miquel Roca 1 Junyent. 

162/oooO 19 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del dla de hoy, rechazó la proposicibn no de Ley presen- 
tada por el Grupo Parlamentario Mixto-Agrupación PL, 
sobre remisión por el Gobierno de un proyecto de Ley de 
Valoraciones de Bienes a efectos tributarios, número de 
expediente 162/000019, publicada en el BOLETfN OFICIAL 
DE LAS CORTES GENERALES número 89, Serie D, de 26 de 
junio de 1987. 

Se ordena la publicación de conformidad con lo dis- 
puesto en el artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Asimismo, se publica la enmienda a dicha proposición 
no de Ley, que resultó igualmente rechazada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem- 
bre de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Meto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de CDS, al amparo del artícu- 
lo 194.2 del Reglamento del Congreso, presenta la si- 
guiente enmienda de adición a la proposición no de Ley 
sobre uremisibn al Congreso de los Diputados de un pro- 
yecto de Ley de Valoración de Bienes a efectos tributa- 
riosu, formulada por la Agrupación del Partido Liberal. 

ENMIENDA 

De adición a la proposición no de Ley, que quedaría re- 
dactada de la siguiente forma: 

«Que el Gobierno remita, en un plazo inmediato, un 
proyecto de Ley de Valoración de Bienes a efectos tribu- 
tarios, sus repercusiones en los procedimientos expropia- 
torios, con derogación expresa de los preceptos que sobre 
esta materia se contengan en las leyes reguladoras de los 
distintos tributos.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de septiem- 
bre de 1987.-El Portavoz Adjunto, Ledn Buil Giral. 
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I NTE RPELACI QN ES 
172/oooO54 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, debatió la interpelación urgente del Gru- 
PO Parlamentario Coalici6n Popular, sobre balance de la 
adhesión de España a las Comunidades Europeas, núme- 
ro de expediente 172l000054, cuyo texto se inserta a con- 
tinuación, de conformidad con lo previsto en el articu- 
lo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem- 
bre de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, LuL María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de Coalición Popular en el Con- 
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 180 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de presentar la siguiente interpelación urgente al Gobier- 
no, sobre balance de la adhesión de España a las Comu- 
nidades Europeas, para su debate en el próximo Pleno de 
la Cámara. 

Preámbulo 

Pasado un año y medio desde la entrada en vigor del 
Tratado de Adhesión de España a las Comunidades Euro- 
peas es un período suficientemente amplio como para po- 
der hacer un balance de las repercusiones de todo tipo 
que para Espafia ha tenido esta integración. 

Desgraciadamente, los hechos vienen a indicar que mu-: 
chos de los hechos económicos y de otro tipo que pode- 
mos'considerar como negativos están directamente rela- 
cionados con la política del Gobierno en relación con la 
incorporación de España a las Comunidades Europeas. 

El pasado 22 de abril tuvo lugar una discusión en la Cá- 
mara sobre la oportunidad de celebrar un debate en el 
Pleno con objeto de valorar el impacto de la integración 
de Espafia en las Comunidades Europeas y la posterior 
evolucibn de la actuación del Gobierno en el seno de las 
mismas, en el que todos los Grupos Parlamentarios, a ex- 
cepción del Grupo Socialista, se pronunciaron de forma 
favorable. 

A pesar del rechazo del Gobierno a esta propuesta, ha- 
cer un análisis y una valoración de cómo se está desarro- 
llando el proceso de integración es un ejercicio necesario 
si queremos corregir los efectos negativos y adoptar las 
medidas oportunas, de forma especial de cara a las refor- 
mas de la CEE en donde España se juega más que en el 
propio Tratado de Adhesión. 

Ni desde el punto de vista institucional, ni desde el pun- 
to de vista económico, ni desde el punto de vista presu- 
puestario, ni desde el punto de vista legislativo, el Gobier- 
no merece nuestro aprobado. 

Por todo ello, es por lo que el Grupo Parlamentario de 
Coalición Popular, al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 180 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente 

' 

INTERPELACION 

1. ¿Qué valoración hace el Gobierno del balance de la 
adhesión de España a las Comunidades Europeas? 

2. ¿Qué valoración hace el Gobierno del proceso de in- 
tegración en este año y medio transcurrido desde la ad- 
hesión y de su actuación en el seno de las Comunidades 
Europeas? 

3. ¿Cuáles son los propósitos de política general del 
Gobierno, en relación con las Comunidades Europeas? 

4. ¿Qué pasos ha dado o piensa dar el Gobierno para 
obtener el deseable consenso de todas las fuerzas políti- 
cas, en este tema de Estado, habida cuenta, sobre todo, 
de las variables introducidas en el proceso de toma de de- 
cisiones como consecuencia de la reciente entrada en vi- 
gor del Acta Unica Europea? 

5.  ¿Qué medidas de todo tipo piensa adoptar el Go- 
bierno para remediar, aminorar o paliar los qfectos nega- 
tivos producidos por nuestra integración? 
6. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante los 

procesos de reformas en curso en el seno de las Comuni- 
dades Europeas? 

7. ¿Ha definido el Gobierno español su estrategia y sus 
prioridades respecto al desarrollo del mercado interior, 
que tanta importancia va a tener para nuestros intereses 
económicos en el futuro? 

Madrid, 9 de septiembre de 1987.-El Portavoz, Juan 
Ramón Calero Rodrlguez. 7 

MOCIONES 
173loooO22 

La Mesa de la Cámara, en su sesión del día 22 de sep- 
tiembre, acord6 admitir a trámite la moción consecuen- 

cia de interpelación urgente, número de expedien- 
te 173í000022, presentada por el Grupo Parlamentario 
Mixto-Agrupación IU-EC, sobre actitud del Gobierno res- 
pecto a un posible acuerdo o concertación de las fuerzas 
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sociales, cuyo texto se inserta a continuación. Asimismo 
se insertan las enmiendas formuladas a la misma. 

Tanto la moción como las enmiendas han sido debati- 
das y rechazadas por el Pleno de la Cámara, en su sesión 
del día de hoy. 

Se ordena la publicación de conformidad con lo dis-, 
puesto en el artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem- 
bre de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al  amparo de lo dispuesto en lo establecido en el ar- 
tículu 184 del Reglamento del Congreso de los Diputa- 
dos, vengo a solicitar de esa Mesa la tramitación de la si- 
guiente moción, consecuencia de lalnterpelación urgente 
al Gobierno sobre actitud de éste sobre un posible acuer- 
do o contestación de las fuerzas sociales. 

Como consecuencia de la interpelación urgente al Go- 
bierno formulada por IU-EC y sustanciada por este Dipu- 
tado sobre la actitud del Gobierno en relación a un posi- 
ble acuerdo o concertación de las fuerzas sociales, se plan- 
tea la siguiente 

MOCION 

1 .  El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a 
que negocie con 10s interiocutores sociales puntos concre- 
tos y específicos que tengan como objetivos prioritarios 
la creación de empleo, la mejora de la protección social 
y una redistribución más justa de la renta nacional, así 
como el establecimiento de cuces que permitan un de- 
sarrollo participativo de los agentes sociales en los pro- 
blemas quc les afectan. 

2.  En línca con lo anterior, se considera urgente: 

1 .  Elaborar y aplicar un plan de choque trianual de 
creación de empleo juvenil, que permita cada ejercicio la 
colocación de 300.000 jóvenes mediante contratos anua- 
les. 

2.  Estimular la generación de empleo desde el sector 
público, mediante un aumento sustancial de la inversión 
civil, así como el desarrollo de planes y programas de 
rcindustrialización. 

3. Adoptar las medidas necesarias para alcanzar du- 
rante 1988 la protección del 50 por ciento de los de- 
semplcadoc. 
4. Apertura de negociaciones con los sindicatos para 

la revisión del actual sistema de subsidio agrícola, que 
permita establecer unos niveles de protección más am- 
plios y justos. 

5. Establecer un calendario que permita equiparar to- 
das las pensiones mínimas del sistema de la Seguridad 
Social al SMI, que en el caso de las pensiones de viude- 
dad disfrutadas por personas sin otras rentas será de- 
sarrollado de forma urgente. 

6. Aumentar la cuantía y extensión de las pensiones 
asistenciales y el subsidio de garantía de ingresos míni- 
mos, fijando para 1 9 8 8  su valor en 20.000 pesetas men- 
suales, así como establecer la prestación económica a fa- 
milias de personas con minusválidos para 1988 en 5.000 
pesetas. 

7. Establecer el importe de las pensiones no con- 
currentes del SOVI para 1988 de acuerdo con los criterios 
antes manifestados. 

Fijar en 1988 la cuantía del SMI en 50.000 pesetas 
mensuales. 

Elaborar y aplicar en el plazo de tres años un ca- 
lendario de equiparación de la relación gasto social pú- 
blico/PIB que lo iguale a la media de la CEE. 

Desarrollar un plan eficaz de lucha contra el frau- 
de fiscal que permita la obtención de recursos para hacer 
frente a los anteriores objetivos, así como reducir la pre- 
sión impositiva actual. 

1 1 .  Dar cumplimiento inmediato a lo acordado por 
esta Cámara en su sesión plenaria del día 16 de octubre 
de 1986 referido a la creación de un grupo de trabajo en 
la Comisión de Política Social y Empleo sobre la econo- 
mía sumergida y a la que serán invitados sindicatos y or- 
ganizaciones empresariales. 

Elaboración de un plan inmediato contra la sinies- 
tralidad laboral; rwisión de la legislación en la materia 
y cumplimiento de los convenios y disposiciones interna- 
cionales suscritos por España, que creen un marco ade- 
cuado de seguridad e higiene en el trabajo. 

13. Negociación inmediata sobre las retribuciones de 
.los empleados públicos y sus condiciones de trabajo, así 
como el pleno reconocimiento de los derechos sindicales 
básicos. 

14. Creación inmediata del Consejo al que hace refe- 
rencia el artículo 131.2 de la Constitución española. 

8. 

9. 

10. 

! 2. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem- 
bre de 1987.-Nicolás Sartorius Alvarez de las Asturias 
Bohorques, Portavoz del Grupo Mixto, Agrupación Iz- 
quierda Unida-Esquerra Catalana. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en el artículo 184 del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente en- 
mienda a la Moción, consecuencia de Interpelación urgen- 
tc al Gobierno, de Izquierda Unida-Esquema Catalana, so- 
bre la actitud de éste sobre un posible acuerdo o concer- 
tación de las fuerzas sociales. 
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ENMIENDA DE MODIFICACION 

Se propone la siguiente nueva redacción: 

MOCION 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno para 
que adopte las medidas siguientes: 

1, Elabore y remita a la Cámara, con carácter urgen- 
te un Plan de Medidas legislativas que recojan las refor- 
mas estructurales necesarias que permitan un aumento 
de la competitividad de las empresas españolas. 

2. Remita a la Cámara, con carácter urgente, un Plan 
de creación de empleo juvenil, basado en una reforma de 
la Formación Profesional y ,  en la liberalización del mer- 
cado de trabajo. 

3. Proceda, con carácter urgente, a una modificación 
de la legislación fiscal, que fomente la inversión y el de- 
sarrollo de las empresas españolas. 

4. Elabore y remita a la Cámara, con carácter urgen- 
te, una reforma de la Seguridad Social, que permita ga- 
rantizar tanto las prestaciones asistenciales, como econó- 
micas en un nivel digno a los beneficiarios menos pro- 
tegidos. 

5 .  Proceda, de forma inmediata, a la reforma del 
INEM, con objeto de garantizar una mayor eficacia y un 
mayor control sobre el fraude en las prestaciones de 
desempleo. 

6 .  Desarrolle un Plan eficaz de lucha contra el fraude 
fiscal, que permita una mayor justicia tributaria y reduz- 
ca la presión impositiva actual. 

Elabore y remita a la Cámara, en el menor tiempo 
posible, la legislación en materia de seguridad e higiene 
en el trabajo, en cumplimiento de los Convenios Interna- 
cionales suscritos por España en esta materia. 

7. 

Madrid, 22 de septiembre de 1987.-El Portavoz, Juan 
Ram6n Calero Rodríguez. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de CDS, al amparo de lo dis- 
puesto en el artículo 184.2 del Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguientq enmienda a la Mo- 
ción, consecuencia de Interpelación, sobre actitud del co- 
bierno respecto a un posible acuerdo o concertación de 
las fuerzas sociales, presentada por el Grupo Parlamenta- 
rio Mixto-Agrupación IU-EC. 

ENMIENDA 

De sustitución. 

Del apartado número 2 de la Moción por otro punto 
cuyo texto sería: 

uEl Congreso de los Diputados insta al Gobierno, en re- 
lación con un acuerdo de las fuérzas sociales, a crear el 
marco socioeconómico que estimule el desarrollo de una 
política de reformas estructurales que permita la adapta- 
ción al mercado único europeo y la reducción del diferen- 
cial social con Europa.’> 

J U STIFICACION 

El texto de la moción constituye una serie de propues- 
tas que no agotan las posibilidades que ofrece el punto 1,  
teniendo un carácter meramente indicativo. 

Necesidad de una política de reformas estructurales, 
que el Gobierno no ha llevado a cabo, que dinamice y dé 
más juego a la libre iniciativa. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem- 
bre de 1987.-El Portavoz adjunto, León Buil Ciral. 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ORAL 
181/000327 

La Presidencia del Congreso de los Diputados, en vir- 
tud de la delegación conferida por la Mesa de la Cámara 
en su reunión celebrada el 10 de febrero de 1987, ha adop- 
tado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia. 

(1 8 1) Pregunta oral al Gobierno en Comisión. 

18 1/000327. 

Malestar social que se aprecia en la zona de Salamanca, 
donde se prevé que se sitúe la instalación para el trata- 
miento de los materiales radiactivos. 

Acuerdo: 

Admitir a trámite, conforme a lo dispuesto en el artícu- 
lo 189 del Reglamento, y encomendar su conocimiento a 
la Comisibn de Industria, Obras Públicas y Servicios. Asi- 
mismo, dar traslado del acuerdo al Gobierno y al Dipu- 
tado preguntante y publicar en el Boletín. 

Autor: Benítez Barrueco, Felipe Santiago (G. CP). 1 En ejecucibn de dicho buerdo, se ordena la publicación 
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de conformidad con el artículo 97 del Reglamento de la 
Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem- 
bre de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Industria, Obras Públicas y 
Servicios 

Felipe Benitez Barrueco, Diputado por Teruel, al am- 
paro de lo dispuesto en los artfculos 189 del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre- 
gunta al excelentísimo señor Ministro de Industria, de la 
que desea obtener respuesta oral en Comisión. 

¿Es consciente el señor Ministro del importante males- 
tar social que se aprecia en la zona de Salamanca en dón- 
de está previsto que se sitúe la instalación para el trata-' 
miento de los materiales radiactivos? 

Madrid, 22 de septiembre de 1987.-Felipe Benitez 
Barrueco. 

181/000328 

La Presidencia del Congreso de los Diputados, en vir- 
tud de la delegación conferida por la Mesa de la Cámara 
en su reunión celebrada el 10 de febrero de 1987, ha adop- 
tado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia: 

(181) Pregunta oral al Gobierno en Comisión. 

1 8 1 /000328. 

Autor: Alvarez-Cascos Fernández, Francisco (G. CP). . 

Concesión de la autorización para instalar un casino en 
el Principado de Asturias. 

Acuerdo: 

Admitir a trámite, conforme a lo dispuesto en el articu- 
lo 189 del Reglamento, y encomendar su conocimiento a 
h Comisión de Justicia e Interior. Asimismo, dar trasla- 
do del acuerdo al Gobierno y al Diputado preguntante y 
publicar en el. Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el articulo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de septiem- 
bre de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María mzorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Francisco Alvarez-Cascos Fernández, Diputado por As- 
turias, perteneciente al Gmpo Parlamentario de Coalición 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artfculo 189 del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al excelentísi- 
mo señor Ministro del Interior, de la que solicita respues- 
ta oral en esa Comisión. 

¿Cuándo tiene previsto resolver el Ministerio del Inte- 
rior la concesión de autórización para instalar un casino 
en el Principado de Asturias? 

Madrid, 24 de septiembre de 1987.-Francisco Alvarez- 
Cascos FernAndez. 

18 1/ooO329 

La Presidencia del Congreso de los Diputados, en vir- 
tud de la delegación conferida por la Mesa de la Cámara 
en su reunión celebrada el 10 de febrero de 1987, ha adop- 
tado el acuerdo que se indica respecto del asunto de 
referencia: 

(181) Pregunta oral al Gobierno en Comisión. 

1 8 1 /000329. 

Autor: Alvarez-Cascos Fernández, Francisco (G. CP). 

Existencia de alguna irregularidad en la solicitud de ins- 
talación de un casino en Asturias, por parte de alguna de 
las cuatro sociedades que han entregado la correspon- 
diente documentación. 

Acuerdo: 

Admitir a trámite, conforme a lo dispuesto en el artícu- 
lo 189 del Reglamento, y encomendar su conocimiento a 
la Comisión de Justicia e Interior. Asimismo, dar trasla- 
do del acuerdo al Gobierno y al Diputado preguntante y 
publicar en el Boletín. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artfculo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de septiem- 
bre de 1987.-P. D., El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior 

Francisco Alvarez-Cascos Fernández, Diputado por As- 
turias, perteneciente al Grupo Parlamentario de Coalición 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 189 del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al excelentísi-, 
mo seiior Ministro del Interior, de la que solicita respues- 
ta oral en esa Comisión. 

¿Conoce el Ministro del Interior alguna irregularidad 

en la solicitud de instalación de un casino en Asturias por 
parte de alguna de las cuatros sociedades que han entre- 
gado la correspondiente documentación? 

Madrid, 24 de septiembre de 1987.-Francisco Alvarez- 
Cascos Pernández. 
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